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Miércoles, 6 de abril de 2011 &bull;El abasto de granos está garantizado, asegura.  · SE CONCRETA RESIEMBRA DE
600 MIL HECTÁREAS TEXCOCO, México, 5 de abril.- Tras las fuertes heladas de principios de febrero, el presidente
Felipe Calderón informó que en Sinaloa, Sonora y Tamaulipas pudieron resembrarse 600 mil hectáreas de maíz, sorgo,
cártamo, algodón y hortalizas, con lo cual se está cumpliendo la meta.  Al presentar el Programa de Modernización
Sustentable de la Agricultura Tradicional (MasAgro), el jefe del Ejecutivo aseguró que está garantizado el abasto de esos
productos, principalmente de maíz para tortillas.  "La resiembra que habíamos previsto está alcanzando las metas que
propusimos. Al cierre de la semana pasada se habían sembrado ya 600 mil hectáreas, de las 660 mil que nos habíamos
propuesto."  El primer mandatario puso énfasis en que más de la mitad de esas hectáreas son de maíz blanco, con lo
cual está garantizado el abasto del grano.  Revolución verde  También dio a conocer que el Programa MasAgro es un
esfuerzo del gobierno federal y el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (Cimmyt), con los auspicios del
Banco Mundial.  Precisó que el plan tiene cuatro componentes: aumentar la capacidad productiva del agricultor tradicional;
acrecentar, por tanto, sus ingresos; mejorar genéticamente el maíz, e investigar las propiedades de cien mil especies del
grano.  Con MasAgro se prevé aumentar la producción de maíz de 2.2 a 4.5 toneladas promedio en los próximos diez
años.  Asimismo se prevé una producción adicional de 13 millones 700 mil toneladas de maíz y 350 mil toneladas de trigo
anuales.  Consideró que ello fortalecerá la seguridad alimentaria de México, y quizá le permita volver a ser
autosuficiente en la producción de maíz amarillo.  Incluso, es posible que el próximo año las importaciones de maíz se
reduzcan hasta en un 50 por ciento.  "En suma, MasAgro es bueno para todos. Es bueno para los agricultores,
particularmente para los más pobres, porque el mismo pedazo de tierra que tienen les va a permitir producir más y
tener más ingresos."  Además beneficiará a los contribuyentes, porque los subsidios a los productores son cada vez
más grandes, y así dejarán de ser menos preocupantes para las finanzas públicas.  Finalmente convocó a los
agricultores, gobiernos, partidos políticos, a la academia y a las universidades a impulsar partir de MasAgro lo que llamó
"una nueva revolución verde", que dé el alimento que necesitan las familias mexicanas.   
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